

AD Collector

ARCHITECTURAL DIGEST. HORS-SÉRIE SPÉCIAL DESIGN 2011. N°05

LE MEILLEUR DU DESIGN 2011

504 DESIGNERS CULTES
1078 MODÈLES
252 PAGES DE NOUVEAUTÉS



Homework
Desk and Chair



Pom Pon



NIKA ZUPANC

Le galbe glamour

STYLE. Avec son label d'auto-édition La femme et la Maison créé à sa sortie de l'école d'art et de design de Lubiana, Nika Zupanc ne donne pas dans le genre bimbo du design. Tout au contraire: elle revisite les archétypes féminins. Glamour et caustiques, ses créations font mouche par leur liberté de ton. Depuis 2008, elle est éditée chez Moooi (lampe Lolita, table et chaise 5 O'Clock) et Moroso (chaises Tailored et Maid).

NOUVEAUTÉS. Deux tapis pour l'italien Nodus, dont Black Tie, en soie noire, cerclé d'une tresse de cuir et piqué d'un nœud en céramique, et une installation titrée Self-discipline (lampe, chaise, bureau, armoire) en édition limitée. Un univers sexy et sophistiqué à découvrir toute l'année à la boutique Spazio Pontaccio à Milan. s.d.



5 O'Clock
Moooi

Feminine fantasist

STYLE. With her production house La Femme et la Maison, which she founded upon graduating from the Academy of Fine Arts and Design in Ljubljana, Nika Zupanc is anything but a design bimbo. On the contrary, she reinterprets feminine archetypes. Glamorous, caustic and unrepressed, her creations have won her many admirers. Since 2008, she has been produced by Moooi (the Lolita lamp, the 5 O'clock table and chair) and Moroso (the Tailored and Maid chairs).

WHAT'S NEW. Two rugs for the Italian brand Nodus, including Black Tie, in black silk ringed with a leather braid and accented with a ceramic bow, and an installation entitled Self-Discipline comprising a limited edition lamp, chair, desk and cabinet. Zupanc's sexy, sophisticated visions can be seen all year long at the Spazio Pontaccio store in Milan. s.d.

